

# PERS

## Tingkatkan Kerohanian, Bhabinkamtibmas Polsek Pangalengan Hadiri Tabligh Akbar Di Ponpes Darul Arqom Desa Pulosari

Iwan Gunawan, S.Pd - [PANGALENGAN.PERS.CO.ID](http://PANGALENGAN.PERS.CO.ID)

Mar 10, 2024 - 21:14



## Tingkatkan Kerohanian, Bhabinkamtibmas Polsek Pangalengan Hadiri Giat Tabligh Akbar Di Ponpes Darul Arqom Desa Pulosari

Pangalengan - Bhabinkamtibmas Polsek Pangalengan Polresta Bandung Polda Jabar terus melakukan sambang warga binaannya, guna ciptakan situasi aman dalam segala hal. Dari hal Keagamaan pun terus ditingkatkan guna memperkokoh keimanan dan ketaqwaan. ( Minggu-10/03/2024)

Kapolsek Pangalengan Akp Edi Pramana, A.Md, S.H, S.M, M.H, memerintahkan Bhabinkamtibmas nya untuk menghadiri Giat Tabligh Akbar yang diselenggarakan Ponpes Darul Arqom bersama dengan warga binaan juga memberikan tausiyah dan himbauan kamtibmas. kata Edi

Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr. H. Kusworo Wibowo., SH., SIK., MH melalui Kapolsek Pangalengan Akp Edi Pramana, A.Md, S.H, S.M, M.H, mengatakan, kegiatan sambang khususnya mengaji bersama ini rutin dilaksanakan sebagai upaya untuk mendekatkan diri kepada masyarakat dari segi keagamaan juga untuk memberikan rasa aman, nyaman dan damai memberikan pesan-pesan dan himbauan kamtibmas. ucap edi

Dalam sambangnya, Kapolsek dan Bhabinkamtibmas menitipkan beberapa pesan kamtibmas agar warga masyarakat meningkatkan kewaspadaan guna mencegah terjadinya tindak pidana kejahatan serta mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan tempat tinggal. kata kapolsek

Ia juga meminta kepada warga untuk selalu bekerja sama dengan pihak Kepolisian dalam hal memberikan informasi tentang adanya gangguan kamtibmas. ucap edi

Masyarakat juga dihimbau agar jangan mudah terprovokasi dengan berita hoax yang belum jelas kebenarannya sehingga terwujudnya rasa aman dan damai di lingkungan sekitar, imbuhnya.

“Dengan kegiatan ini diharapkan masyarakat semakin dekat dengan Polisi, sehingga dengan kehadiran Polisi di desa dapat membantu segala permasalahan yang di hadapi warga.” Tutup Edi